

Reglement betreffend Parkieren von Motorfahrzeugen der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter auf Staatsarealen (Parkplatz-Reglement)

Änderung vom 22. Dezember 2015

Der Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

beschliesst:

I.

Reglement betreffend Parkieren von Motorfahrzeugen der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter auf Staatsarealen¹⁾ (Parkplatz-Reglement) vom 9. Mai 1995²⁾ (Stand 1. Juli 2007) wird wie folgt geändert:

§ 4 Abs. 1 (geändert)

¹⁾ Für die Benützung von Parkplätzen gemäss § 2 lit. c, d, e und f werden monatlich die nachfolgend aufgeführten Entgelte erhoben. Über Ausnahmen von der Entgelterhebungspflicht bei Bewilligungen gemäss § 2 lit. d entscheidet die Departementsvorsteherin bzw. der Departementsvorsteher.

- a) **(neu)** Garagen und Einstellhallen:
 - aa) Innenstadt Fr. 265.-
 - ab) ausserhalb Innenstadt Fr. 150.-
- b) **(neu)** Offene Parkplätze:
 - ba) Innenstadt Fr. 145.-
 - bb) ausserhalb Innenstadt Fr. 90.-

II. Änderung anderer Erlasse

Keine Änderung anderer Erlasse.

III. Aufhebung anderer Erlasse

Keine Aufhebung anderer Erlasse.

IV. Schlussbestimmung

Diese Änderung ist zu publizieren. Sie wird am 1. Januar 2016 wirksam.

Im Namen des Regierungsrates
Der Präsident: Dr. Guy Morin
Die Staatsschreiberin: Barbara Schüpbach-Guggenbühl

¹⁾ Erlassdatum redaktionell berichtigt.

²⁾ [SG 163.900](#)